
 

 

 

 

劉雅姿： 

              一連三日的採排和音樂會終於結束了，我覺得這次的音樂會算是辦得很成功， 

雖然途中都出現了一些問題，但因為導師們的安排下種種問題都一一解決了。 

            首先這次南沙的音樂會是我第一次和樂團在香港以外的地方表演， 我好開心可以

藉著這個音樂會去認識不同學校的老師和同學。此外，更可以認識南沙的朋友，這個機會

是難能可貴的，與其他學校的樂團的同學交流時我真的感到很驚訝，因為他們比我想像中

的熱情他們會主動跟我聊天， 熱情地跟我交換聯絡方法。然後在兩天的彩排中我看到一些

我們的樂團沒有的樂器，我覺得很神奇在排練的過程中也讓我看到其他樂團跟我們樂團教

導和訓練的方式不同， 好像在排練時期他樂團又在談天有在玩耍，幸好我們的指揮的指導

下他們都乖乖地坐好，讓我從中深深的體會到基金訓練我們的成果。最後在我們的音樂會

表演時 我感到又興奮又緊張， 表演時我看到南沙的觀眾都很專心地看我們的演出，讓我

感到很有成就感！ 

          這次的旅程，除了認識其他樂團的人之外，也令我們樂團之間彼此的友誼也加深

了，我相信今次的旅程絕對能讓每位參與的同學留下深刻的印象和回憶。 而這幾天所學到

的並不能簡單的以三言兩語來表達，這是一個難忘的旅程令我獲益良多。 


